

Quito, 23 de noviembre del 2006

Señor
Secretario General
Casa de la Cultura Ecuatoriana
Ciudad.-

De nuestras consideraciones:

El Dr. César Hermida distinguido médico e investigador, docente universitario, cuando residía en Cuenca fue elegido miembro de la Casa de la Cultura, Núcleo del Azuay. Desde hace varios años reside en esta ciudad, por lo que le estamos incorporando a nuestra sección de Ciencias Biológicas y Naturales.

Particular que le comunico para los fines consiguientes.

Por el directorio,



Dr. Plutarco Naranjo
PRIMER VOCAL



Dr. Oswaldo Morán
SECRETARIO

fax
27-Nov-2006
D. Viviana Alvarado